

DECLARATION DE Mr LAHARGUE Christian secrétaire du C E de CONTINENTAL CLAIROIX

Aujourd'hui, j'arrive au bout de mon mandat de secrétaire du C E de CONTINENTAL, me retrouvant comme la majorité des CONTI au POLE EMPLOI.

C'est avec fierté et honneur que je vous ai assisté, représenté au maximum, vous les salariés de CONTINENTAL aidé d'une équipe de camarades où le mot solidarité, mutualisme et fraternité est importante.

Je sais comme vous que vous avez été viré pour un motif de rentabilité boursière et non économique. Cela à installer une dégradation économique et psychologique sur plus de 2000 familles dans notre région, entraînant un désastre sans précédent.

Je suis fier de vous les CONTI qui n'ont jamais baissé les bras et toujours la tête haute devant ce patronat assassin et ce gouvernement sans scrupule, pour beaucoup de la population, nous sommes des nantis, mais nous allons toucher les sommes que nous avons obtenu grâce à notre détermination, à notre courage, à notre solidarité et notre dignité qui ne représente pas la perte de notre emploi, ni la somme non négligeable suite à notre licenciement, amenant la misère, la désolation, le malheur, le décès la privation pour nos enfants.

Beaucoup sont restés fidèles et dignes à notre représentativité de la lutte de classe exemplaire que vous représentez dans cette société où l'argent remplace les valeurs humaines

Je vous écris ce dernier mot avec l'immense tristesse de quitter des camarades et leur famille dont certains depuis plusieurs dizaines d'années.

Je vous souhaite pour l'année 2012 les meilleurs vœux de bonheur, de santé, de prospérité et un vrai travail, vous permettant un avenir autre que celui que vous à donner CONTINENTAL.

Mon plus beau souhait serait de vous retrouver tous le 4 janvier 2012 au tribunal d' AMIENS pour la défense d'un CONTI , XAVIER MATHIEU victime de l'acharnement du gouvernement et du patronat.

Soyons une dernière fois TOUS ENSEMBLE pour défendre notre dignité.

MERCI



Tous mobilisés mercredi 4 janvier

Rendez-vous à 8h30 sur le parking de l'usine

Pour se rendre à Amiens devant la gare à 11 heures

Pour demander à la cour d'appel la confirmation de la relaxe de Xavier Mathieu

La fin de l'acharnement judiciaire contre les travailleurs en lutte

Montrer à tous que ceux de Continental reste plus que jamais mobilisés et solidaires

Nous avons eu la démonstration encore une fois vendredi 16 décembre à la préfecture de Beauvais que notre mobilisation payait. Trois jours avant nous avons informé les quelques 400 camarades de Continental, qui s'étaient déplacés à l'assemblée générale que nous avons convoqués, que les accords qui devaient être signés en préfecture le 16 décembre était remis en cause par Continental.

Ayant eu connaissance de notre mobilisation, de la décision de manifester le 4 janvier à Amiens et aussi de la décision prise par l'assemblée d'organiser un déplacement à Sarreguemines, quoi qu'il arrive fin janvier-début février, Continental, l'Etat et Pôle Emploi en ont tenu compte. Après un début de réunion orageux où nous avons mis les choses au point et rappeler nos exigences, l'accord proposé à la signature a repris intégralement ce que nous demandions et les garanties que nous avons déjà obtenues. Certes cela ne règle pas tout, loin de là, mais ce sont des garanties réelles pour tous les camarades qui vont entrer à Pôle Emploi, et des engagements d'action pour aller vers le reclassement du plus grand nombre dans les mois à venir que nous aurons l'occasion de vérifier.

Dès maintenant, la date de la prochaine réunion à l'usine de Sarreguemines a été arrêtée avec la direction Continental, ce sera le 1er février 2012, sauf modification d'un ou deux jours. Nous avons prévenu qu'à cette occasion il y aurait une montée massive en cars des travailleurs de Clairoux à Sarreguemines pour affirmer leur volonté de voir respecter les engagements pris à leur égard. Alors retenez cette date. Nous pourrons vous donner de précisions sur le contenu de l'accord signé par Pôle Emploi, Continental et l'Etat mercredi 4 janvier. **Notre déplacement à Amiens, outre la démonstration de notre solidarité avec tous les nôtres, sera l'occasion de montrer à tous que nous restons plus que jamais mobilisés pour garantir notre avenir.**

Le Comité de lutte

Information : Un de nos camarades qui a ouvert une friterie mobile sera présent le 4 janvier à Amiens pour nourrir ceux qui le voudraient.

PS: les inscriptions pour la montée à Sarreguemines (5€ par personne pour les frais annexes, le reste est pris en charge par la caisse de solidarité) devront se faire afin de réserver les cars, aux locaux syndicaux ou au café le bon coin à Clairoux.

INFORMATION SUR LA MUTUELLE

Vos représentants du personnel ont démarché plusieurs mutuelles, dans nos recherches, une nous semble être beaucoup plus intéressante que l'AGRR à prestations quasiment identiques et aux tarifs nettement inférieurs.

Ce même organisme se propose également pour le placement d'argent (assurance vie comme l'AGRR), mais sans frais de droit d'entrée.

Un comparatif des tarifs de ces deux mutuelles vous sera adressé prochainement.